

En Washington:

# González Martén dice que el país vive bajo una dictadura

WASHINGTON, 3 (UPI). El industrial Jorge González Martén, candidato a la presidencia de Costa Rica por su "Partido Nacional Independiente", reconoció hoy que su país vive bajo "una dictadura política, social y económica".

González Martén, quien actualmente realiza una visita privada a Washington, también informó que el gobierno del Presidente José Figueres estaría presuntamente "infiltrado por el comunismo", dirigido supuestamente desde la embajada soviética en San José.

El político costarricense dijo también que la postura anti-comunista asumida por el gobierno de Figueres en organismos como la Organización de Estados Americanos (OEA) era sólo "un frente".

"Figueres tiene la habilidad de hacer un frente de lo que no existe... En Costa Rica no existe democracia, lo que hay es una dictadura política, económica y social", dijo González Martén.

El industrial de 46 años de edad también explicó que a pesar de haber sido ciudadano de Estados Unidos entre 1960 y 1970 podía ser candidato a la presidencia de su país natal en base a un tratado interamericano, firmado en Río de Janeiro en 1906, que le permite hacer eso.

Según González Martén, su partido "busca limpiar la política de Costa Rica... por medio de un nacionalismo humanista con sentimientos cristianos".